



SCHWEIZERISCHE STIFTUNG INTENSIVMEDIZIN
FONDATION SUISSE DE MÉDECINE INTENSIVE
FONDAZIONE SVIZZERA DI MEDICINA INTENSIVA
THE SWISS INTENSIVE CARE MEDICINE FOUNDATION

INTENSIVMEDIZIN

im Sinne der Patientinnen und Patienten



swissintensive.ch

Intensivmedizin im Sinne der Patientinnen und Patienten

Die Schweizerische Stiftung Intensivmedizin ist eine gemeinnützige Organisation und setzt sich für eine qualitativ hochstehende intensivmedizinische Versorgung im Sinne der Patientinnen und Patienten ein. Dazu fördert sie die Aufklärungsarbeit in der Öffentlichkeit zu intensivmedizinischen Themen sowie die Information und Beratung der Betroffenen (Patientinnen, Patienten und Angehörige) zu Fragen der Intensivbehandlung. Darüber hinaus unterstützt und honoriert sie in der Schweiz Forschungs- und Entwicklungsprojekte im Bereich der patientenzentrierten Intensivmedizin.



Mit Ihrer Spende finanzieren Sie die Arbeit der Schweizerischen Stiftung Intensivmedizin:

- Förderung der Aufklärungsarbeit in der Öffentlichkeit zu intensivmedizinischen Themen
- Information und Beratung von Patientinnen, Patienten und Angehörigen zu Fragen der Intensivbehandlung
- Unterstützung und Honorierung von Forschungs- und Entwicklungsprojekten im Bereich der patientenzentrierten Intensivmedizin in der Schweiz

**Vielen Dank für Ihre
finanzielle Unterstützung!**



donate.swissintensive.ch

**Ihre Anliegen sind uns wichtig.
Nehmen Sie Kontakt mit uns auf,
wir helfen Ihnen gerne weiter:**

Schweizerische Stiftung Intensivmedizin
c/o **IMK** Institut für Medizin und Kommunikation AG
Münsterberg 1 | CH-4001 Basel
+41 61 561 53 65
mail@swissintensive.ch



SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT FÜR INTENSIVMEDIZIN
SOCIÉTÉ SUISSE DE MÉDECINE INTENSIVE
SOCIETÀ SVIZZERA DI MEDICINA INTENSIVA
SGI-SSMI-SSMI

Die Schweizerische Stiftung Intensivmedizin
wurde 2021 von der Schweizerischen Gesellschaft
für Intensivmedizin (SGI) ins Leben gerufen.